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Retour sur… 
La fête de Noël 
 

 
Vélizy 

 
24 décembre, 20h : Nous sommes une petite cinquantaine 

de personnes réunies pour le repas paroissial de Noël à 

Vélizy. Quelle belle famille (nombreuse !) entourée de ses 

trois "pères" : Fabrice, Nathanaël et Aubert. 

Nous sommes heureux de fêter la venue de notre 

Sauveur, autour du buffet installé dans la journée par 

Charlotte et sa famille. Les tables sont décorées avec 

soin ; les petits plats s'enchaînent, les verres aussi (!)* ; 

les rires et les conversations résonnent. François a même 

réussi à nous projeter un feu de cheminée en vidéo. 

Certains s'éclipsent avant le dessert car, vite, il faut se 

préparer pour la deuxième messe de la soirée.  

Que nous soyons venus pour éviter un réveillon 

tristement solitaire chez soi, ou pour se mettre au service 

des autres, chacun repart le cœur rempli de cet instant de 

fraternité, en famille, ensemble... vers Dieu. 

Françoise Beaud 

 

EHPAD de Buc 

 
Dans le cadre des Fraternoëls organisés par le Secours 

Catholique partout en France, des bénévoles sont venu 

fêter Noël à l’EHPAD de Buc. Michel Rombaut, avec 

plusieurs membres de l’association, a passé la soirée 

déguisé en Père Noël ; il nous raconte : 

Le 26 décembre 2023, j'ai eu le plaisir de participer à une 

animation en tant que Père Noël, au sein de l'EHPAD de 

ma commune de Buc.  

Dès mon arrivée, j'ai été accueilli avec gentillesse et 

bienveillance par l'équipe de l'établissement. Vêtu de 

 

mon costume rouge et blanc, j'ai pu constater l'effet 

magique que produisait mon apparence sur les personnes 

âgées présentes. Leur émotion était palpable et 

contagieuse, et je me suis senti investi d'une mission 

spéciale pour leur apporter petits cadeaux, réconfort et 

joie. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les résidents ont pu profiter de cette animation en 

chantant et partageant des anecdotes de Noël. Leur 

enthousiasme et leur gratitude m'ont profondément 

touché et m'ont rappelé l'importance de ces moments de 

partage et de solidarité. 

Cette expérience 

m'a permis de 

réaliser à quel point 

le rôle du Père Noël 

va au-delà de la 

simple distribution 

de cadeaux. Il s'agit 

avant tout de créer 

d’heureux souvenirs 

et de répandre l'esprit de Noël, qui transcende les 

générations et rassemble les gens dans un élan de 

générosité et d'amour. 

Michel Rombaut 

 

* message du SAM (qui est aussi capitaine de soirée       ) : 
A consommer avec modération 

Janvier – Février – Mars 2024 
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Animation musicale 
Le concert de Noël 

 
Moment suspendu dans notre église comble, ce concert 

nous a fait voyager au pays des souvenirs d'enfance et 

nous a plongés, au travers d'un répertoire musical varié, 

dans le mystère réconfortant de la joie de Noël. 

 

Des voix mélodieuses pour faire revivre avec un grand 

talent les mots d'artistes de tous temps. Des instruments 

et des lumières pour les sublimer. Le résultat ne laisse pas 

indifférent ! Abba s'est uni au Gloria pour illustrer en 

musique la quête éternelle d'une humanité en chemin. 

Venus chercher la chaleur d'une fête de village, beaucoup 

ont laissé les notes toucher leur cœur, en écoutant, 

fredonnant ou chantant joyeusement. Après les 

salutations d'artistes rayonnants, les sourires de toutes 

générations ont prolongé les échanges avec vin chaud et 

bonbons. Paroissiens et voisins plus ou moins habitués à 

passer la porte de notre église ont partagé la magie d'un 

instant de beauté. 

 

Ovations aux chanteurs, musiciens, techniciens, petites 

mains qui ont orchestré cette magnifique soirée. La 

prochaine 

représentation est à ne 

manquer sous aucun 

prétexte ! 

C&L S. 

 

 
 
 

Réflexion & partage 
Chrétiens en chemin 
 

 

Notre groupe comprend une douzaine de femmes et 

d'hommes, chrétiens en chemin… 

Une fois par mois, nous faisons une halte dans la salle 

paroissiale de Buc pour échanger nos expériences et 

partager nos pensées dans un climat très fraternel. 

Cette année, nous lisons le livre "Jésus, approche 

historique" du père José Antonio Pagola. 

Nous voilà devenus contemporains de Jésus autant que 

l'Histoire et l'Archéologie le permettent. Nous voyons 

Jésus agir, nous écoutons ses paroles… d’une manière 

renouvelée !  

Cette lecture nous apprend à entendre Jésus comme ses 

contemporains l’ont entendu. 

Nous terminons notre rencontre par cette prière 

commune : "Notre Père que ta volonté soit faite sur la 

Terre comme au Ciel". 

Et nous reprenons le chemin de nos vies…. 

Contact : chcroiset@yahoo.fr 

 
 

Beaucoup ont laissé les notes 

toucher leur cœur 



3 
 

Zoom sur… 
La course des 4 clochers  

 

Pourquoi cette course ?  

La paroisse est une paroisse jeune et sportive dans le 

cadre champêtre de la vallée de la Bièvre. Le curé a trouvé 

intéressant de la faire rayonner à travers un tel 

évènement permettant de toucher un public large, au-

delà de nos contacts habituels. 

 

D’où vient l’idée de faire une course ? 

Un petit groupe WhatsApp de coureurs s'est créé et a 

grandi sur les 4 clochers pour organiser sur le pouce des 

petits cross entre trailers plus ou moins réguliers.  Chacun 

peut proposer son heure de départ et son 

parcours/temps de course et être rejoint pour partager 

quelques kilomètres. C'est cette dynamique qui est à 

l'origine de l'idée. 

 

Comment va-t-elle se dérouler ?  

L'aire de départ / arrivée sera le parvis de l'église de 

Vélizy.  Le départ sera donné vers 9h30 pour une boucle 

reliant nos 4 clochers en utilisant un maximum de 

chemins forestiers. 

 

 

 

 

Qu’est-ce qu’il y aura de catho ?  

Tout !  

Tout parce que l'équipe d'organisation et les volontaires 

impliqués seront de la paroisse et auront donc un regard 

bienveillant vers les coureurs. Il y aura un mot du curé 

avant le départ et une démarche qui sera proposée à la 

remise du dossard.  

Le participant qui ne souhaite pas voir la dimension 

catholique pourra s'en affranchir, excepté de l'amour des 

encadrants qui, espérons-le, le touchera 

 

Pourquoi ça serait super qu’il y ait un maximum de 

monde (bénévoles et coureurs) ? 

Parce que s'il n'y a personne, ça ne va pas le faire... 

Parce que s'il n'y a que des coureurs et pas de bénévoles 

ils ne vont pas savoir où sont les clochers... 

 

Parce que s'il n'y a que des bénévoles et pas de coureurs 

ce sera tout ça pour rien. 

Et parce qu'avec les bénévoles et les coureurs, ce sera une 

grande fête et un grand moment de sport  

 

Dernière minute : 90 bénévoles et 250 coureurs ! C’est 

déjà une réussite ! 

Arnaud de Croutte 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Vous pouvez retrouver toutes les informations sur la C4C sur le 

site de la paroisse et sur les réseaux sociaux : 

 

https://www.sjbj.fr/course-des-4-clochers-2/ 
 
https://fb.me/e/1HrfGqXJA 

 

https://www.instagram.com/la_course_des_4_clochers 
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Une journée à 
La maison St Jean-Baptiste 

 
Samedi 3 février, une délégation de servants d’autel 

de Buc et de Vélizy sont venus à la maison St Jean 

Baptiste de Versailles où des jeunes hommes 

réfléchissent à leur vocation sacerdotale pendant une 

année de discernement (propédeutique). 

Une quinzaine d’enfants accompagnés par le père 

Fabrice et trois papas sont arrivés en milieu de 

matinée pour une visite complète des lieux, guidée 

par le père Williamson, responsable des vocations et 

un séminariste. Cela, afin que nos servants d’autel 

voient et comprennent ce que vivent les jeunes qui 

discernent leur vocation. Pour captiver leur attention, 

un questionnaire rythmait la visite. Nous avons ainsi 

vu les salles communes, la chapelle, les chambres… 

Avant de prendre un repas tiré du sac, une demi-

heure de détente entre babyfoot et ping-pong était 

organisée. Juste après le repas, nous nous sommes 

retrouvés autour d’un quizz permettant de nous 

poser des questions sur la vocation. Retour à Vélizy et 

Buc peu après. 

Belle visite qui permet à nos servants de 

« matérialiser » le parcours d’un jeune qui se pose 

des questions sur sa vocation. A suivre… 

François Puvis 

 

 

La maison St Jean-Baptiste, 
qu’est-ce que c’est ? 
 

Convivialité 
Le déjeuner des Ailes 

 
Le 4 février, les jeunes de l'aumônerie des classes de 

4ème et 3ème de Buc, Jouy, les Loges ont animé un 

repas donné aux paroissiens de Vélizy, pour financer 

leur participation au FRAT de Jambville.  Une journée 

très sympathique, dansante et gourmande autour 

d'un couscous délicieux 😋.  

Les danses étaient animées par un groupe de 

musique folk qui a entraîné nos paroissiens dans une 

danse joyeuse, tous âges confondus ! 

Gaëlle Dutu 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Pour discerner : une année de propédeutique 
 

En septembre 2002, Mgr Eric Aumonier, alors évêque de Versailles, fonde la Maison Saint-Jean-
Baptiste. Publiée en décembre 2016, la nouvelle ratio romaine rend systématique cette année dans 
tout parcours de discernement et de formation en vue du sacerdoce. 
Notre évêque, Mgr Luc Crepy, appelle tous ceux qui souhaitent devenir prêtres et qui sont originaires 
des Yvelines, à commencer leur parcours de discernement et de formation par une année 
exclusivement consacrée à l’enracinement de leur vie en Jésus-Christ.  
La Maison Saint-Jean-Baptiste offre un cadre propice à l’expérience de Dieu dans la prière, dans un 
ancien monastère franciscain. 
Pour en savoir plus : 
https://www.seminaireversailles.fr/la-formation-pour-devenir-pretre/annee-de-discernement/ 


